

滑川市地域おこし協力隊

令和 7 年 7 ~ 9 月活動報告

寒河江

第3回 なめりかわ未来学校 での子どもたちへのサポート

昨年に引き続き、今年もなめりかわ未来学校に参加をいたしました。小学生から高校生までを対象に、今年は探究的な学びの楽しさを再発見すべく子どもたちの個性を見出すことを意識し、子供達には色々や様々といった曖昧なワードを使わせず、自分の頭で熟考した独創的な意見が述べられるように心がけることを伝えました。経済・地域や社会のしくみ、仕事・まちづくりの面白さを未来の人材へ伝え、滑川市の発展に繋げられるよう来年以降も頑張っていきます。



滑川のネブタ流し

今年もまた、滑川のネブタ流しに参加しました。今年は藁を紐で縛りネブタを作る装飾工程では、細部までこだわり抜かれたネブタの制作に触れ、地域の伝統への思いを感じることができました。本番では海上で燃え盛るネブタを切るために鎌を持ち丸太の台の上の登る貴重な体験をしました。地域の皆様と共同作業を行ったため、顔の見える関係づくりが進み、特に若手メンバーや地域団体との交流等が活発化し、良い経験となりました。



なめりかわランタンまつり with ベトナム航空2025

今年も滑川市で一番アツい真夏のイベントと言われる、「なめりかわランタンまつりwith ベトナム航空2025」に参加いたしました。

今年は本番よりも準備期間が大変で、ランタンまつりのガイドマップを1から作成するという超大役を任せられ、関係団体や協賛企業への御礼に尽力いたしました。

当日はアオザイコンテストが催され、ベトナム人女性(?)として参加し、惜しくも優勝を逃してしまいました…

ちなみに優勝した島田嘉乃アナウンサーにはベトナム航空の特大チケットが贈呈されたとさ。めでたしめでたし。



自主事業「偏愛カフェ」の開催

各々の狂おしく愛してやまない「偏愛」を語り合うお茶会として初めて「偏愛カフェ」を主催しました。初回は約5名のゲストが集まり、1番アツく偏愛を語ったA氏には私から''特別な景品''が贈呈されたとさ...他人の偏愛への共感や発見を基に、次なる試みが生まれるきっかけとしての場になるために今後も「偏愛」を探しながら規模を大きくしていきたいと思います。



Thank You!

今後とも
よろしくお願ひいたします